

Hammelburg 30.04.2020

Liebes Seelsorgeteam

Heute will ich mich ganz herzlich bei
Euch bedanken für Eure Arbeit in
diesen Zeiten. Es ist nicht leicht in
wir die richtigen Worte zu finden,
Wiemanden zu verleben und diese
Worte darf in die Seelen zu schicken.
Es ist so erstaunlich wieviel Ideen
und Impulse aktionieren in den Impulsen
zu Tage kommen. Auch Euch gilt es
Sicher nicht immer gut und trotzdem
schafft Ihr es immer wieder die
Menschen aufzubauen. Diese Zeit,
auch die abendlichen Gottesdienste
möchte ich nicht mehr missen.

Meine Mama, die ich pflege und die seit
7 Jahren das Haus nicht mehr verlassen
kann ist ganz glücklich wieder mal
ihre Heimat Kirche zu sehen. Sie ist mit
ihren 94 Jahren mit Herz dabei und singt
kräftig mit. An alle Mitarbeiter
ganz lieben Dank und
Gott mit Euch